

## 《单词百科:stellate是什么意思?stellate怎么发音?stellate的解释和用法》

英语单词stellate是什么意思?stellate怎么读?stellate怎么发音?简答网为您整理了stellate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### stellate怎么读

stellate的读音: ['steɪlət]

### stellate的意思

1、adj.星形的, 似星的;星状;

### stellate的近义词

1、radial adj.辐射状的;放射式的;径向的;星形的;

2、radiate vt.辐射;发射;使向周围扩展;

## stellate的双语例句

1、Objective: This study was amended the method of isolating and culturing rat hepatic stellate cells.

目的: 探索一种简单、稳定的肝星状细胞分离和培养方法.

2、Conclusions an economical, high output and steady way of isolating and culturing rat hepatic stellate cells.

结论:分离出的大鼠肝星状细胞稳定高产,存活率高.

3、The shapes of neuronal cell bodies are spherical, ovoid, pyramial, fusiform, stellate or crescentic.

神经元细胞体的形状有圆形, 卵圆形, 锥形, 梭形, 星形或半月形.

4、Stellate ganglion belongs to sympathetic ganglion, which locates in the lower cervical sympathetic trunk.

星状神经节属于交感神经节, 位于颈交感干的下段.

5、Conclusion The massage increases traction under the Acupotomy Des stellate ganglion block treatment of cervical syndrome.

结论采用牵引下正骨推拿加针刀辅星状神经阻滞治疗颈椎综合症.

6、Mesenchyme -- embryonic c . t . with multipotential cells . The stellate cells are beginning to form fibers.

间充质 --- 胚胎时期结缔组织,含有多种分化潜能的细胞这种星形细胞可合成纤维.

7、In mice lacking key senescence regulators, stellate cells continue to proliferate, leading to excessive liver fibrosis.

缺乏关键衰老调节因子的老鼠, 星形细胞持续增生将导致肝脏过度纤维化.

8、Purpose To study the mechanism of cordyceps polysaccharide on hepatic stellate cells.

目的探讨虫草多糖对大鼠肝星状细胞的作用机制.

9、Objective : To explore the method of stellate ganglion posterior-route puncture for

the treatment of acne.

目的探讨星状神经节后路穿刺治疗痤疮的方法.

10、 There continue to be a growing number of potential therapies to down regulate stellate cell activation.

有越来越多潜在下调星状细胞激活的治疗方法.

11、 Activation of hepatic stellate cell ( HSC ) has become the cellular basis for hepatic fibrogenesis.

肝星状细胞 ( HSC ) 的活化是肝纤维化发生、发展的细胞学基础.

12、 This tissue is composed of stellate retioular cells.

此组织由星形的网状细胞组成.

13、 Hepatic stellate cells ( HSC ) play a major role in the occurrence and development of hepatic fibrosis.

肝星状细胞 ( HSC ) 在肝纤维化的发生与发展中起主要作用.

14、 We know that hepatic stellate cells are still the major source of extracellular matrix during fibrogenesis.

我们知道肝星状细胞还是纤维化过程中细胞外基质的主要来源.

以上是简答网为您整理的stellate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于stellate

的用法、stellate的释义、stellate

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/stellate>